

El Consell mantiene paralizada 9 meses la recuperación del río Vinalopó

Las Cortes siguen sin convocar la mesa de trabajo para elaborar el Plan Director destinado a la restauración medioambiental de la cuenca

Pérez Gil | | 01.03.2018 | 01:35

La Proposición No de Ley se aprobó por unanimidad en junio con la obligación de dar cuenta de ella en medio año.

El Consell está incumpliendo el compromiso adquirido para iniciar la **recuperación** del degradado **río Vinalopó**. Las Cortes Valencianas no han convocado desde hace nueve meses la mesa de trabajo que debe desarrollar el Plan Director para **restaurar los valores medioambientales** del río. Frente a esta situación el PP tiene previsto presentar mociones en todos los ayuntamientos de las comarcas del Alto, Medio y Baix Vinalopó exigiendo la convocatoria urgente de la mesa de trabajo, y forzar a los responsables de la Generalitat a cumplir la contratación del Plan Director.



El río Vinalopó a su paso por Elda durante una de sus crecidas en episodios de lluvias torrenciales. **ÁXEL ÁLVAREZ**

Fotos de la noticia

Tal y como ya publicó este diario, en junio de 2017 la Cámara autonómica aprobó por unanimidad una Proposición No de Ley (PNL) para la restauración integral de la cuenca. «Sin embargo esta iniciativa tenía que plantearse a través de una **mesa de trabajo** de la que no se sabe nada desde entonces», denuncia el coordinador comarcal del PP y portavoz municipal en Monóvar, Lorenzo Lorenzo, para insistir que «nadie del Gobierno valenciano se ha preocupado de cumplir el compromiso adquirido por PSOE y Compromís, siendo además los nacionalistas los promotores de la iniciativa». Una PNL que, por cierto, daba seis meses de plazo para rendir cuentas del cumplimiento de la resolución.

El coordinador popular entiende que «la palabra de PSPV y Compromís en las Cortes no vale nada, ya que son incapaces de cumplir sus propios compromisos, incluso los que ellos mismos impulsan cuando gobiernan».

El plan director, según la resolución aprobada por todos los grupos políticos, tiene por finalidad elaborar un diagnóstico integral del estado de la cuenca del Vinalopó y diseñar su restauración.

Disputas internas

El PP del Medio Vinalopó elogia la actividad y labor del **Observatorio del Vinalopó**, que lleva años tratando concienciar sobre la problemática del río a instituciones y ciudadanos de los municipios ribereños. «Pero es lamentable -subraya Lorenzo Lorenzo- que desde el Consell ni siquiera hayan contestado a las denuncias públicas y exigencias justas del Observatorio del Vinalopó, ante lo que entendemos es un pasotismo descarado de las necesidades medioambientales de la provincia».

Para el coordinador popular la Conselleria de Medio Ambiente «se ha convertido en La Casa de los Líos del PSPV y Compromís» tras la destitución del secretario autonómico Julià Àlvaro por las reiteradas controversias con la titular del departamento, Elena Cebrián, y las disputas internas surgidas entre ambos partidos. «Nos vendieron el mestizaje como La Casa de la Pradera y se ha convertido en La Que se Avecina. Un descontrol y un enfrentamiento que perjudica a los proyectos que lleva entre manos la Conselleria, y que además lastra actuaciones tan importantes como la restauración ecológica del río Vinalopó», concluye Lorenzo Lorenzo.